

Primeras Planas

Falta ¡hasta papel! A juzgados federales
Médicos residentes, entre maltratos, acoso y abusos
Crimen y servidores, aliados en despojos
Creciente malestar en EU por las decisiones económicas de Trump
'Esto es una revolución económica'
Desgracia
¡No se vio!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Reafirma colaboración en seguridad

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, participó en la toma de protesta del comisario Jorge María Luna de la Luz, quien asumió como coordinador territorial de la región Centro de la Guardia Nacional. La mandataria reafirmó su compromiso para construir la paz. En fotografía, el Secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**. [El Heraldo de México](#) / Sin mención Columna: Red compartida [La Prensa](#)

En la colonia Obrera, tras asaltar a fémina capturan a ladrón de bolsos en restaurantes

Policías de la SSC detuvieron a un presunto ladrón de bolsos de damas en restaurantes de la colonia Condesa. La dependencia al mando del secretario **Pablo Vázquez Camacho**, expuso que los hechos ocurrieron cuando policías realizaban recorridos de seguridad en la calle Cuenca y Juan Antonio de la Fuente, colonia Obrera, y una mujer solicitó su apoyo; refirió que un sujeto de cabello canoso la amenazó con una pistola y despojó del dinero en efectivo que llevaba consigo. [Uno Más Uno](#)

Buscan dar en adopción a 400 lomitos rescatados

El Festival Adoplatón reunió a las dependencias gubernamentales que resguardan a animales de compañía rescatados y que, actualmente buscan un nuevo hogar. Entre la Brigada de Vigilancia Animal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, el Centro de Transferencia Canina del SCT Metro, la PAOT y la Agencia de Atención Animal, tienen en adopción más de 400 lomitos y michis. Mónica Garduño, directora de la BVA, señaló que el refugio de la corporación, donde se realizó el festival, congrega a 293 canes y 106 gatos, por lo que se buscará que el Adoptatón sea un evento mensual. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Resguardan a garza nocturna

Policías de Tránsito notaron que un ave presentaba problemas para volar, en Eje 1 Norte y calle Juan Aldama, colonia Buenavista, alcaldía Cuauhtémoc. Los agentes la resguardaron y dieron aviso a la **Brigada de Vigilancia Animal**, cuyos integrantes al llegar mencionaron que era un ejemplar de una garza nocturna, y dentro de una transportadora la llevaron a sus instalaciones en Xochimilco. La garza será liberada en su hábitat, cuando esté totalmente sanada. [Reforma](#) / [Metro](#)

Refuerzan coordinación en seguridad

Los alcaldes Giovani Gutiérrez Aguilar, de Coyoacán, y Aleida Alavez Ruiz, de Iztapalapa, encabezaron por primera vez un Gabinete de Seguridad conjunto, donde acordaron ampliar el tramo de intervención en la zona limítrofe entre ambas demarcaciones. El encuentro tuvo lugar en el Deportivo Francisco J. Mújica. El gabinete de seguridad contó con la participación de representantes de la Sedena, la Semar, la Guardia Nacional, la FGJ de la CdMx, la **SSC**, la Comisión de Derechos Humanos de la CdMx, así como funcionarios de ambas alcaldías. [La Prensa](#)

Alertan de fraudes con los códigos QR

Descargar un código QR sin verificar que sea seguro puede conllevar al robo de información, alertó la Policía Cibernética de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. “(Es) casi imposible evitar que en algún momento demos lectura a un código, pero en caso de tener que hacerlo, pues (debemos) tomar las medidas correspondientes” indicó Sandra García, analista en prevención de dicha unidad. [Reforma](#)

Cuicatl: La ciudad que suena, el arte y la música a las calles

A partir de este domingo inicia Cuicatl: La ciudad que suena, una nueva iniciativa cultural que llevará música en vivo, teatro, danza y mucho más a espacios públicos de la capital todos los domingos del año, de 10:00 a 14:00 horas, de forma completamente gratuita, en 17 escenarios, entre fijos y móviles, distribuidos en 11 de las 16 alcaldías de la Ciudad de México. El talento proviene de agrupaciones y solistas de la Secretaría de Cultura y de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, mostrando una colaboración transversal en favor del acceso al arte. [La Prensa](#)

Mueren 2 en Festival... y shows siguen

Dos personas fallecieron ayer en el Festival Ceremonia tras ser aplastadas por una estructura metálica ornamental. Sin embargo, los conciertos no se detuvieron. Los hechos ocurrieron dentro del Parque Bicentenario, alcaldía Miguel Hidalgo, donde se realizaba el evento musical. La estructura, que estaba siendo movilizada por una grúa, colapsó y cayó sobre las víctimas, un hombre y una mujer. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [La Jornada](#) / [Ovaciones](#)

Tren ligero: Los retos rumbo al mundial

En los últimos cinco años el Tren Ligero Xochimilco a Taxqueña movilizó a 99 millones 346 mil 31 pasajeros, suspendió 96 ocasiones su servicio y los convoyes presentaron mil 20 fallas en sus sistemas eléctricos y mecánicos, lo que ocasionó retrasos. Con este panorama, el Tren Ligero se prepara para ser la principal vía de transporte para quienes acuden al Estadio Banorte (antes Azteca), sede del Mundial de Fútbol 2026. De acuerdo con datos obtenidos, vía transparencia. El tren ha incrementado el número de pasajeros y la ruta es vigilada por un total de **58 elementos** que forman parte de la **Policía Auxiliar de la SSC**. [El Universal](#)

Muere biker en Constituyentes

Un motociclista muere al impactarse contra un vehículo sobre la avenida Constituyentes, a la altura de la Tercera Sección de Chapultepec. El accidente se registró alrededor de las 9:00 horas de este sábado 5 de abril, en la alcaldía Miguel Hidalgo. **Elementos de la SSC**, solicitaron el apoyo de una ambulancia del **ERUM**, quienes observaron que no contaba con signos vitales. En el lugar **oficiales** detuvieron al conductor del vehículo involucrado, para deslindar responsabilidades. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)

Policiaco

Andaba picado

Una persona fue atendida por los servicios de emergencia en la Glorieta del Metro Insurgentes tras ser lesionado con un cuchillo por un hombre armado. **Policías** llegaron al sitio, pero no pudieron detener al agresor que se dio a la fuga con rumbo desconocido. [El Gráfico](#)

Se lanza hombre del segundo piso del Periférico

Un hombre llegó hasta el segundo piso del Periférico en su vehículo particular, el cual dejó abandonado en el puente para arrojarlo al vacío y perder la vida por el golpe que recibió en la cabeza. El accidente ocurrió la madrugada de este sábado en la lateral del viaducto Río Becerra, casi en la intersección con la avenida Patriotismo, colonia San Pedro de los Pinos, alcaldía Benito Juárez. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** llegaron al lugar del accidente. [La Prensa](#)

Sistema Penitenciario

Reclusos levantan los puños por la paz

Un total de 18 mil 720 reclusos se sumarán hoy a la Clase Nacional de Boxeo para dar un mensaje de paz, inclusión y reconciliación. Eunice Rendón, coordinadora de la iniciativa Knockout, No Tires la Toalla logró que autoridades de 150 centros penitenciarios de 29 estados, a excepción de Hidalgo, Jalisco y Aguascalientes, unieran esfuerzos para organizar los entrenamientos bajo una dinámica de la boxeadora Barbie Juárez que hoy se pondrá en práctica en el marco del Día Internacional del Deporte. [Excélsior](#) / [El Gráfico](#) / [El Heraldo de México](#)

Justicia

Cuerpo encontrado en maleta es de un hombre: fiscalía

La Fiscalía General de Justicia de la CDMX, confirmó que el hallazgo de un cuerpo en una maleta, este viernes en la esquina de Vulcanización y Aluminio, colonia 20 de Noviembre, alcaldía Venustiano Carranza, corresponde a un hombre que no ha sido identificado. En fotografía, **Elementos de la SSC**, custodiaron el lugar donde se encontró el cuerpo. [El Universal](#)

Imagen Destacada

EL HERALDO DE MÉXICO

REAFIRMA
COLABORACIÓN
EN SEGURIDAD

